



CASIRAGI

Casiragi ist ein dreijähriger Sohn des Cascadello I. Durch Schick und Charme stellt sich dieser Edelmann in den Vordergrund der Kollektion. Die Freispringreihe verlangt ihm keine Mühe ab, wobei seine Übersicht und die musterhafte Beintechnik hervorzuheben sind. Die ersten kleinen Sprünge unter dem Reiter lassen für die Zukunft hoffen.

Als Tochter des bis zum Grand Prix erfolgreichen Dressurhengstes Coriander vererbt die Staatsprämienstute Odessa XXV nicht nur Vermögen, sondern auch Bewegung. Ihre Nachkommen sind sowohl in den schweren Prüfungen der Dressur vorzufinden, als auch im Springen. Sein Vater Cascadello I, Reservesieger der Holsteiner Körung 2011 in Neumünster und Sieger der Hengstleistungsprüfung in Marbach, kann sich mehr und durch seine typ- und bewegungsstarken Nachkommen als Vererber einen Namen machen.

Casiragi, a smart three-year-old Cascadello I offspring puts himself forward with his elegance and charm. He performs over the free jumping lane without effort, displaying exemplary judgement and leg technique. His first jumps under the rider are very promising. Being a daughter of Grand-Prix dressage stallion Coriander, state premium mare Odessa XXV, does not only pass on ability, but also movement and has produced both show jumping and dressage offspring competing at S level. His sire Cascadello I, the 2011 Holsteiner reserve champion stallion went on to win the Marbach stallion performance test and is earning more and more of a reputation for his offspring's type and movement.

Stamm/female line: 2657 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Amicello, Leberecht · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Gilmore (Marion Wiebusch), Centimo (Dino Klotz), Connor (Gordon Paulsen)

<h1>113</h1>	Züchter: Gestüt Hohenschmark GmbH & Co. KG	24329 Grebin
	Eigentümer: Sportpferde Masur Tobias	21272 Egestorf
	Geb.: 12.05.2015	Wallach
	Farbe: Braun	Größe: S
Cascadello I	Casall	Caretino
DE421000288209		Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP
		Lavall I
		Maltia H
	Viviana ZB1-VP	Clearway
		Capitol I
		Wodka II HSP
		Irana H
		I Love You A.N
		Zilia H
Odessa XXV ZB1-SP	Coriander	Coriolan
DE321210043099		Calypso II
		Inderin HSP
		Primadonna H
		Constant
		Ilka 3 H
	Zeandra H	Marlando
		Marlon xx
		Himmelsbraut H
Stamm 2657		Meandra H
		Leander
		Flora H